

- **1998–2000 : Les débuts**

La CNG a été officiellement lancée en 2000, réunissant des communautés régionales de gestionnaires inspirées par La Relève. Sa mission : soutenir les gestionnaires en favorisant les réseaux, en promouvant l'apprentissage et en répondant à leurs besoins uniques. Michelle Comeau, alors sous-ministre déléguée à Agriculture et Agroalimentaire Canada, et Michael Nurse, alors sous-ministre délégué à Travaux publics et Services gouvernementaux Canada, ont été les deux premiers champions. Ils ont joué un rôle clé dans la création de la CNG. Un Comité consultatif des SMA et des coordonnateurs régionaux ont rapidement été mis en place pour accroître l'impact de la CNG à l'échelle nationale.

- **2001–2007 : Les années formatrices**

De solides partenariats avec The Leadership Network et le Centre canadien de gestion ont marqué le succès initial de la CNG, de même que le tout premier Forum national des gestionnaires en 2001. En 2004, Ric Cameron, alors sous-ministre adjoint à l'Agence canadienne de développement international, a été nommé champion intérimaire de la CNG à la suite du départ à la retraite de Mike Nurse. Malgré des défis financiers, un dossier d'affaires en 2005 a assuré la stabilité à long terme, et des examens externes ont mis en lumière la capacité unique de la CNG à rassembler les gestionnaires de la fonction publique.



Forum national à Québec, 2004

Le Hay Group a été mandaté pour effectuer un examen externe, et le rapport déclarait : « La CNG avait la capacité de rejoindre l'ensemble de la communauté des gestionnaires de la fonction publique de manière non fragmentée et holistique, et était l'unique organisme à pouvoir s'adresser à toute la communauté des gestionnaires de la fonction publique. »

- **2014–2020 : Transformation et modernisation**

En 2007, François Guimont a été nommé champion sous-ministre de la CNG. Sous sa direction, la CNG s'est concentrée sur l'amélioration de sa stabilité en mettant en œuvre un nouveau modèle de financement qui a renforcé sa structure de gouvernance.

Sous la direction des championnes sous-ministres Karen Ellis (2014–2017) et Christine Donoghue (2018–2020), la CNG est passée de la prestation de formations formelles à l'établissement de partenariats et à la réponse aux besoins des gestionnaires. Pendant cette période, la CNG a solidifié son rôle de réseau essentiel connectant les gestionnaires, tout en mettant l'accent sur l'inclusivité régionale. La CNG est devenue un canal de communication bidirectionnel entre les gestionnaires et les hauts dirigeants, représentant une voix forte pour les gestionnaires dans la fonction publique, grâce à des outils modernes et des partenariats qui ont renforcé son influence et son impact.

- **2020–2022 : S'adapter à la pandémie**

En 2020, Arun Thangaraj a été nommé champion sous-ministre. Pendant cette période, la CNG a dû relever les défis sans précédent de la pandémie de COVID-19. Elle a rapidement adopté une programmation virtuelle pour soutenir les gestionnaires dans le leadership à distance, les préoccupations en matière de santé mentale et le travail virtuel. Cette adaptation a élargi la portée de la CNG et renforcé sa pertinence. Cette période a également marqué l'Appel à l'action contre le racisme, l'équité et l'inclusion dans la fonction publique fédérale, émis par le greffier du Conseil privé à la suite d'événements mondiaux marquants sur le racisme et la discrimination.

- **2022–Aujourd'hui : Un avenir hybride**

Sous la direction continue d'Arun Thangaraj, la CNG a réintroduit en 2022 des événements en personne, en complément des offres virtuelles. Le bulletin de la CNG et la série d'événements régionaux en personne « Échanges entre gestionnaires » sont devenus des éléments récurrents dans la programmation annuelle de la communauté, démontrant davantage les avantages de se reconnecter, de partager des expériences, de socialiser et de discuter de préoccupations communes. La CNG continue de croître, avec une liste de distribution qui compte désormais plus de 13 000 membres. De plus, l'engagement des comités directeurs connaît un regain d'activité, avec une participation enthousiaste qui stimule de nouvelles idées et initiatives prometteuses.